

Querido hermano mío; El otro día escu-  
bi a Torefina que te había dado sin duda  
noticias mías. Aquí me hice desde el día  
4 de febrero pues me detuve en nuestra cere  
de Purificación una semana.

Las mas hermosas y lindas estuvieron  
viviendo aquí y no se cuando se iran y van  
tan con mucho contento las Damas y  
las católicas y todavía les quedan mu-  
chos días que vivir.

Y yo vosotros como estais, con el invierno  
tan riguroso que ha hecho temer a todos  
a otros o tristes sucedido.

Ayer estuve a verme al P. Nativel nose  
si lo conseguí.

Yo te hago el favor de decir a Torefina  
que has tenido noticias mías y que no te envio  
más otros o te escribiré hasta Pascua. Que  
pareces <sup>un</sup> tanto cansada, perdóname por mí  
y cuento con el cariño de tu hermano  
Manuel

Attes hijas cuanto quieras  
Purificación 12 febrero 1918